令和5年度 「学校評価(後期)」において保護者の皆様から頂戴したご意見

後期分

学校評価につきまして、たくさんのご意見やご要望などをいただきありがとうございました。 以下の内容について、一つ一つを全教職員で共有し、八木原小学校の今後のより良い教育活動に役立 ててまいります。

なお、個人が特定される記述については記載しておりません。ご意見として真摯に受け止め、個々に 対応してまいります。

○:良い評価をいただいたもの ▲:要望、努力・改善を求められたもの →:学校の見解

学校生活全般

- 〇いつもありがとうございます!子どもが楽しく毎日登校できました。
- 〇いつもお世話になっております。ありがとうございます。おかげさまで楽しく学校生活送れております。来年度は6年生元気に楽しく過ごせるよう見守りたいと思います。よろしくお願い致します
- ○ボランティアの方々の協力がありがたいと思います。先生方も忙しい中で子供たちが楽しく過ごせるように努力して下さっているのをお便りや来訪した時の対応で、感じます。
- 〇一年間ありがとうございました。
- ○今、適切・不適切という言葉が教育界に飛び交っており、このようなデータを取る事は将来的には 有効かもしれないのですが、実際この結果で先生達が教育、指導方法を変えたりする必要はないと 思います。子供一人一人性格も違いますし親もしかり、先生達にも個性があっていいと思います。 各先生方が信じるものを子供たちに伝えていっていただければいいと個人的に思います。
- ○今年度も大変お世話になりました。入学してから3年経ちますが、変わらず楽しく過ごす事が出来 ています。体調不良で欠席が長引いた際は学習の遅れを心配しましたが対応して頂き有難うござい ました。感謝しております。
- ○食物アレルギーのある息子にとても寄り添って対応していただき、息子は給食を食べることができ、 給食が大好きです。宿泊学習も息子が安心して過ごせるようにきめ細やかに配慮していただきまし た。先生方はお忙しい中、とても気持ちよく対応してくださり、本当に感謝の気持ちでいっぱいで す。コロナで休校など初めてのこともありましたが、それを通し、学校が子どもたちにどれだけ大 切な場所であるかも強く感じました。これからも子どもたちが健やかに育つ場所であり続けていた だきたいと思います。長い間お世話になり、本当にありがとうございました。
- ○先生方いつも本当にありがとうございます。先生方も自愛することを忘れずに過ごしてください。 体が資本です。今後ともよろしくお願いします。
- ▲子供がいじめではないですが、ちょっと心配なことがあったときに「また同じようなことがあったら教えてね」と子供に伝えてあると言われ、何か嫌なことが起こるのを待っているのか、それまで何もしないのかと驚きと怒りが出てきてしまいました。他にできることはないのかなと思いました。
- ▲今時の対応なんだなと少々不満のある一年でした。

- ▲勉強も大切だと思いますが、子ども時代、遊びの中で学ぶことがたくさんあると思います。時間を 作ることが難しいとは思いますが、毎日の昼休みの時間をもう少し長く確保できるといいのではな いかなぁと思います。
- ▲担任が高圧的態度で子供たちは消極的になっていました。
- ▲特定の教師において、子どもに対する態度が適切でない場面が見られました。行動の振り返りを行い、適切な対応に努めていただきたいと思います。
- →多くの励ましのお言葉を頂戴しました。担任の対応等で、至らない点について、管理職から該当職員に指導しております。今後も職員一同、力を合わせて、八木原小の子供たちのために、全力で教育活動を推進してまいります。

校内環境について

- ▲授業参観でトイレを使用した時に便座が汚かったので除菌スプレーを置いてもらうことは難しいでしょうか?
- →除菌スプレーの購入等は難しいですが、清掃指導を徹底してまいります。

学校行事・季節ごとの学習について

○今年度は色々な行事が復活し、親子共に楽しく過ごさせてもらいました。ありがとうございました。

学習指導について

- ○先生に褒めてもらうことにより自信に繋がりました。ありがとうございました。
- ▲子供は人前で手をあげて発表することが、苦手で克服していってもらいたいとは思っていますが、 手をあげやすくできる何かできることがあれば、一人一人自信もついていくのかなと思います。
- ▲特別授業の授業参観だけでなく、普通授業 (国語、算数等)の授業参観を行って欲しい。授業でどのような教え方をしているかわからないので、宿題や家庭学習で子供がわからない箇所の教え方に悩む(学校と違う教え方をすると、子供がそんなふうに習ってないと言うので)。
- →次年度は、授業参観の教科について、検討してまいります。全学級で授業改善が図れるよう、職員 研修を充実させていきます。

オンライン授業・タブレット端末について

▲タブレットの持ち帰りの件ですが、毎週持ち帰るのは大変なので、タブレットの宿題がある時のみ の持帰りが良いのではないかと思います。また、学校の授業で使用する事も多いかもしれませんが、 基本的に家保管にすると、欠席時にオンライン授業にすぐ対応出来るので良いのではないかと思います。

→文部科学省のGIGAスクール構想では、タブレット端末を文房具と同じように扱えるように、学校・家庭での活用を指導しています。持ち帰りのルールは新年度に改めてお知らせします。

生徒指導に関すること

- ▲自転車のヘルメット着用を徹底してほしい。
- →今年度は学校だよりでもヘルメット着用を呼びかけました。4月の交通安全指導でも呼びかけていきます。

PTAについて

- ▲PTAの活動はやや縮小してもよいのではないかと思います。仕事をしていると平日の活動に限界があります。
- ▲保護者から費用を請求して構わないので保護者の負担を減らすため大変なPTA役員活動を外部 委託にして欲しいです。
- →PTA執行部にお伝えします。